

## Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaporkan Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cimahpar

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 12, 2023 - 09:07



*Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaporkan Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cimahpar*

Kapolsek Kalibunder melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripta Taufik Ginanjar, pada hari Selasa, tanggal 12 Desember 2023, mulai pukul 08.40 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kampung Cijaha, RT

020/003, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjongsana tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat setempat. Menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga masyarakat tetap waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Di samping itu, masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap kasus Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja.

Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan sistem tamu wajib lapor 1x24 jam. Selain itu, masyarakat juga diimbau untuk waspada terhadap berita hoaks yang beredar di media online, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024.

Dalam mengomentari kegiatan ini, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami mengucapkan terima kasih atas kegiatan yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Semoga dengan adanya anjongsana ini, dapat terjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta tercipta lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolres Sukabumi.